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Señala congresista Esther Saavedra 
HAY QUE APRENDER LAS LECCIONES DE COMO CRECIÓ Y SE 

CONSOLIDÓ LA RED ORELLANA  
 

La congresista Esther Saavedra, quien fue coordinadora del grupo de investigó las 

irregularidades que se cometieron en la SUNARP, saludo las últimas capturas que 

incluyen al ex superintendente de Registros Públicos, Álvaro Delgado Scheelje. 

“Es evidente que la red Orellana se constituyó en la década de los 90 y gobierno 

tras gobierno no solo creció sino tejió una red en los organismos claves del 

Estado, llegando a su máxima expresión en el gobierno anterior. Tenemos que 

aprender la lección y cubrir todos los vacíos que han permitido que opere y se 

apodere de bienes  y recursos públicos y privados”, indicó la legisladora. 

“Al fin estamos viendo que se está golpeando duramente a la red, pero aún no 

está liquidada. Es bueno destacar la labor tesonera y a veces solitaria de la 

Procuraduría de Lavado de Activos, de la Dra. Julia Príncipe, su trabajo y valentía  

ha permitido que avancemos hasta donde hemos llegado. Me satisface que el 3er 

Juzgado de Investigación Preparatoria de la Sala Penal Nacional del Poder 

Judicial haya utilizado el trabajo, de la comisión que presidimos,  como uno de los 

fundamentos para identificar las responsabilidades de Álvaro Delgado”, señaló 

Saavedra Vela. 

“Esperamos que pronto todos los integrantes de este red de criminales y quienes 

permitieron su crecimiento exponencial sean sancionados de acuerdo a Ley y 

puestos donde deben estar en la cárcel. Este es el único caso en donde vemos 

que se está dando pasos concretos, no es lo mismo que viene pasando con Martín 

Belaunde que hoy se ampara en argucias legales para seguir en Bolivia y evitar 

regresar al Perú”, puntualizó la congresista. 

Lamentablemente no existe una clara política anticorrupción en este gobierno. Por 

ello creo que una de las tareas centrales que tenemos es cubrir todas las falencias 

del Sistema y vacíos que permitieron y permiten que traficantes de tierras y 

estafadores hoy operen. Estoy segura que si la DINI se hubiera dedicado a espiar 

y dar seguimiento a los integrantes de esta red y todos los clanes que operan 

alrededor del narcotráfico ya los hubieras destruido., eso no sucede porque 

tenemos una DINI dedicada a espiar a políticos y opositores, e incluso a todos los 

que no son parte del entorno de la pareja presidencial”, afirmo la parlamentaria de 

Dignidad y Democracia. 
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